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 議           事 て ん 末 

 教育長報告  

 ・教育長専決について  

 議  案  

 ・第２６号議案 平成２９年度越谷市教育功労者等被表彰者の決定について 秘 密 会 

議   

事   

状   

況   
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    ◎開会の宣告 

住田委員長 これより８月の定例教育委員会会議を開会いたします。 

  本定例会に関し、現在のところ、傍聴許可願の提出はございませんが、越谷市教育委員会傍聴

人規則第１条第２項の規定により、開会後に許可願が提出された場合、傍聴を許可したいと存じ

ます。 

  初めに、第26号議案については表彰に関する案件であることから秘密会とし、先に審議したい

と思いますが、これにご異議ございませんでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 

住田委員長 ご異議ないようですので、そのように進めさせていただきます。 

（午前１０時００分） 

    ◎教育長報告「教育長専決について」 

住田委員長 それでは、教育長報告、「教育長専決第11号について」、教育長の説明をお願いします。 

吉田教育長 教育総務部長。 

横川教育総務部長 それでは、教育長専決につきましてご報告をさせていただきます。 

  恐れ入りますが、会議要項の１ページをご覧いただきたいと思います。 

  去る７月27日の定例教育委員会会議以降、本日までの間に教育長が専決処理いたしました１件

の専決事項についてご報告をさせていただきます。 

  こちらにつきましては、教育委員会会議の議決事項でございますが、緊急に処理する必要があ

り、かつ教育委員会会議を招集するいとまがなかったことから、越谷市教育委員会教育長に対す

る事務委任規則第２条第２項の規定に基づき、教育長が専決処理を行ったものでございます。 

  なお、教育長が専決処理を行った事項につきましては、同規則第２条第３項の規定に基づきま

して、本定例会においてご報告をさせていただくものでございます。 

  それでは、専決第11号についてご報告させていただきます。恐れ入りますが、会議要項の３ペ

ージをご覧ください。 

  専決第11号 平成29年度越谷市教育費補正予算の見積もりについて。 

  平成29年度越谷市教育費補正予算の見積もりについて、別冊のとおり専決処理する。 

  平成29年８月15日、越谷市教育委員会教育長。 

  恐れ入りますが、お手元の別冊の平成29年度越谷市教育費補正予算総括表及び予算説明書、こ

ちらの２ページと３ページをお開きください。 

  初めに、歳入についてご説明をいたします。３ページの表の一番下にございます歳入合計欄を

ご覧ください。教育委員会に関連する歳入につきましては、今回65万円を追加し、補正後の総額
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は20億5,988万6,000円となります。 

  歳入の内容でございますが、10ページ及び11ページの（１）、歳入予算説明書をご覧ください。

13款国庫支出金、２項国庫補助金、５目教育費国庫補助金につきましては、発達支援訪問指導に

係る教育支援体制整備事業費補助金として45万円を追加するほか、幼稚園就園奨励費補助金とし

て1,600万円を追加するものでございます。 

  19款諸収入、６項雑入、１目雑入につきましては、しらこばと運動公園競技場円盤・ハンマー

投用囲い購入に係るスポーツ振興くじ助成金として480万円を追加をするほか、その他雑入として、

市主催のスポーツ大会におけるけがに対する市民総合災害等補償金10万円を追加をするものでご

ざいます。 

  20款市債、１項市債、６目教育債につきましては、学校給食センターの真空冷却機等の契約額

の確定に伴い、給食センター整備事業債として2,070万円を減額するものでございます。 

  次に、歳出の内容でございますが、資料戻りまして、５ページ下段の教育費に係る歳出合計欄

をご覧ください。今回6,357万3,000円を追加し、補正後の総額は93億5,571万6,000円となります。 

  歳出の主なものについてでございますが、16ページ、17ページの（３）、事業別予算説明書、こ

ちらをご覧ください。 

  １項教育総務費、２目事務局費のうち、特別支援教育支援員等配置事業につきましては、特別

支援教育支援員等の配置に伴う臨時職員賃金として195万円を追加をするものでございます。 

  中段の３目学校教育指導費の外国語指導事業につきましては、外国語指導委託料の契約額の確

定に伴い、855万2,000円を減額するものでございます。 

  中段やや下の２項小学校費、１目学校管理費の小学校施設改修費につきましては、小学校校舎

の雨漏り等の施設改修工事を行うため、1,000万円を追加するものでございます。 

  下段の３項中学校費、１目学校管理費の中学校施設改修費につきましては、中学校校舎の雨漏

りや防球ネットの設置に係る施設改修工事等を行うため、900万円を追加をするものでございます。 

  18ページ、19ページをご覧ください。上段の５項幼稚園費、１目幼稚園費の幼稚園就園奨励費

につきましては、執行見込み額の増加に伴い、幼稚園就園奨励費補助金7,000万円を追加をするも

のでございます。 

  中段の７項保健体育費、２目学校給食費の備品整備事業につきましては、学校給食センターの

真空冷却機等の契約額の確定に伴い、2,700万円を減額をするものでございます。 

  下段の７項保健体育費、３目体育費の屋外体育施設管理運営費につきましては、屋外体育施設

に係る修繕料800万円を追加するものでございます。 

  その他体育費につきましては、市主催のスポーツ大会におけるけがに対する補償金17万5,000円

を追加をするものでございます。 

  教育長専決第11号に係るご説明は以上でございます。 
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住田委員長 ただいまの事務局のご説明に対しまして、何かご質問、ご意見等ございますでしょう

か。 

  堀川委員。 

堀川委員長職務代理者 特別支援教育支援員配置について、昨年の質問でも、対象児童が増加して、

それに対する希望が75名と、それに対応して３分の２程度の配置ということで記録してあったの

ですけれども、今年はいかがな状況でしょうか。 

吉田教育長 学務課長。 

岡本学務課長 それでは、お答え申し上げます。 

  今回195万円ということで、これで３名の増員を予定しております。今年度年度当初は50名の配

置をさせていただいておりますので、今回の追加で53名ということになります。年度当初につき

ましては、72名の希望が各学校から上がってまいりましたが、今年度になりましてもまだ９校ほ

ど、現状を考えたときになかなか難しいという状況もあり、現在の希望として80を超える状況が

ございますが、その中の53名が配置をするという対応をしているような状況でございます。 

  以上でございます。 

住田委員長 よろしいでしょうか。 

  他にはいかがでしょうか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 では、ないようですので、この件については報告を受けたということにさせていただ

きます。 

  他に何かございますでしょうか。 

          〔発言する者なし〕 

住田委員長 他になければ、以上といたします。 

  最後に、次回の教育委員会会議の日時でございますが、９月28日木曜日午前10時から教育委員

会室で開催したいと存じますが、いかがでしょうか。 

          〔「異議なし」と答える者あり〕 

住田委員長 では、そのようにいたしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  それでは、本定例会に提出されました議案等は全て終了いたしました。 

    ◎閉会の宣告 

住田委員長 これをもちまして閉会といたします。 

                                  （午前１０時１６分） 




